

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 石川 重信
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2021年9月1日 NO. 8

(本日例会) 2021年9月15日例会 (通算 NO. 2949)

本日のプログラム(9月15日)

- ☆ ZOOM例会☆
- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告

◎ ビジター紹介

第2分区ガバナー補佐 伊藤幸司様

《伊藤様ご挨拶》

こんにちは。先般東海那珂クラブの方へ、塩原吉博さんにお越しいただきまして、会員増強の出前卓話をいただきました。素晴らしい資料と、お話の仕方も大変分かり易く、参考になりました。当クラブでの会員増強に対して力強いアドバイスをいただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。

先日地区会長・幹事会がありまして、そこで申し上げたのですが、貴クラブの会長さんの強い意識、特に感銘したのが「こういう時だからこそ何らかの形でクラブの繋がりが必要。いろいろな媒体を使いながら、皆と繋がりを持ってこの局面を乗り越えていくんだ。」というお話です。そのまま新井ガバナーにお伝えしたところ「大変ありが

たい。そういう意気込みが一番大事。皆で乗り越えていきましょう。勇気を貰いました。くれぐれもよろしく。」とのことでしたのでお伝えします。

・海岸美化活動 9/26に延期

状況によってはまた延期になる可能性もある。Tシャツはまだ用意できるのでぜひ多くの方のご参加を。現在第2分区ロータリアン・ボランティア・インターアクトを含め313人参加予定。第5分区から120名程度。平磯の保育園の子供たちによる歓迎和太鼓のイベント予定。

・ガバナー公式訪問

2クラブが完全ZOOMで開催した。ガバナーと直接対等に話ができて、いい公式訪問だった。今後もいろいろな形があると思うが、懇親会は難しいので、ガバナーからは機会があれば別に企画していただきたいとのこと。

◎ 月例セレモニー

◎ 米山奨学生 ルーン フー ユンさん挨拶

こんにちは。明日9月2日はベトナムの建国記念日です。1945年9月2日に、ベトナム最初の首相ホー・チ・ミンが独立宣言をしました。この日のもう一つの特別なところは、ホー・チ・ミン様の命日だということです。1969年9月2日にミン様

塩原拓海幹事 FAX 0294-72-1321
 E-mail:h.kamaman@lime.plala.or.jp

富永出席委員長 FAX 0294-74-5902
 E-mail:tomimasa@f4.dion.ne.jp

は亡くなりましたが、最初は秘密にされていました。なぜならベトナムにとって大切な建国記念日だからです。あとになって、人生を国に捧げたホー・チ・ミン様がこの日に亡くなったのは、意味のあることだと公表されました。ホー・チ・ミン様が亡くなってから1週間、雨が続いたそうです。毎年この日はハノイでは晴れたことはありません。雨の季節ですが、国民にとっては、偉大な人が亡くなった悲しい日だからという思いもあります。でも皆の心の中は晴れていますから、明日に向けてがんばっていきたいと思います。

◎ 会長タイム (石川重信会長)

こんにちは。ZOOMのみの例会になり、参加できない会員の皆様には本当に申し訳なく思っております。今日は第2分区ガバナー補佐の伊藤さんにご参加いただきました。米山奨学生のユンさんにもご挨拶いただきありがとうございます。緊急事態宣言は12日で解除予定ですが、これもまだわからないと思いますので、今後の例会の開催方法については、今日の理事会で決めたいと思います。

ロータリー奉仕デー『茨城県海岸美化プロジェクト』が、茨城県は9/26に変更されましたが、緊急事態宣言が発令されていない県、また全世界の3万人以上のロータリアンが参加する、第1回ロータリー奉仕デーは9/12に予定通り開催されます。変更された26日に参加できる方に広く声をかけていきたいと思っております。

8/28に地区会長・幹事会がハイブリッドで開催されました。新井ガバナーの挨拶を紹介します。

『各委員会の研究会が一段落したところで、RIの方針、地区の目標、クラブの行動計画などを再認識し、先行きの見通せないコロナ禍の状況を逐一見極めながら、安全第一でロータリー活動に取り組んでいただきますようお願い申し上げます。』

『茨城海岸美化プロジェクト』は、国際協議会において(新井ガバナーの)提案を受け入れてくれた地区が、国内32地区、海外80地区に上り(7月末現在)、同期のガバナーを中心に地球環境保全グローバルプロジェクト実行委員会が組織され、ロータリーとしては初めて世界中で、同じ日に、市民と協力して、それぞれの地区の海岸や河川、湖沼

の清掃活動を実施することになりました。参加者一人一人が清掃活動を通してエコロジーに関心を持っていただき、日々の生活の中に、小さな意識の変容が現れることを期待しております。』

社会奉仕委員会主催交通安全看板整備事業ですが、看板は完成し、工事については9月後半を予定しております。日程が決まりましたらご連絡をしますので、ご協力をお願いします。

先週小塚会員から電話をいただきました。検査で入院して現在は退院し、特に異常はなかったとのことですが、体調がなかなか戻らないようです。良くなって例会に出席したいので、皆さんによろしくとのことでした。

◎ 幹事報告 (塩原拓海幹事)

- ① 9月のRレート 1\$ = 110円
- ② 9/26海岸美化活動 出欠確認中
9/15までに平根社会奉仕委員長まで
- ③ 配付物はまとめて郵送します。
- ④ 本日例会終了後理事会開催。次回例会については理事会で諮り、決定します。参考までに、ZOOM例会の場合、昼と夜どちらの例会が参加しやすいかを皆さんにお尋ねします。

◎ 副幹事報告 (木村副幹事)

今日は特に報告はありません。

◎ 出席委員会報告

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	23名(mu-)	1名	74.19%

前週訂正出席率 70.0%(メイクアップ 1名)

